
智行理财网
借呗用多了会不会影响征信？

借呗用多了一般不会影响征信，只要客户在使用借呗的过程中没有出现逾期行为，
征信报告上面就不会有逾期记录，不会对客户的日常生活以及开展其他的信贷活动
带来什么影响。

当然了如果客户在短时间内频繁的使用借呗的话，会给一些贷款机构留下不好的印
象，他们可能会认为客户的经济能力较差，从而给客户发放贷款就会变得谨慎，还
是有一些影响的。
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